

Les Oiseaux de passage déclament leur slam

● L'association « Les Oiseaux de passage » a organisé une soirée autour du slam, mercredi soir à Concarneau. Une trentaine de personnes se sont retrouvées à l'Abri du marin, au Passage, pour un programme riche autour de cet art né dans les années 80 à Chicago, afin de moderniser la poésie et la rendre accessible à tous, en organisant des tournois de « déclamation », sans accessoires et sans musique.

Pour l'occasion, la toute jeune association du quartier avait invité Alice Michel et Charles Louis, des artistes d'Ille-et-Vilaine connus sous leur nom de scène, « Louis La Malice ».

Ils ont dans un premier temps proposé un atelier d'écriture auquel ont pris part une dizaine d'adhérents, qui ont ainsi pu jouer avec les mots et déclamer leurs premières poésies.

Après un repas partagé, place au spectacle. D'abord avec les participants à l'atelier. Puis avec le duo, pour un show mêlant humour, tendresse et engagement, autour de valeurs telles que le féminisme et le droit à la différence.

Le prochain rendez-vous des Oiseaux de passage aura lieu le 20 janvier. Au programme, un concours de soupes.



Alice Michel et Charles Louis, alias le duo « Louis La Malice », ont animé un atelier d'écriture autour du slam, avant de monter sur scène. Les Oiseaux de passage